
 

一 般 質 問 の 通 告 議 員 と 要 旨 一 覧 

 

§１４番 松 本 裕 之   （志政加古川）     【一問一答方式】 
    

１．新中学校給食センター建設について 
（１）新中学校給食センター建設に関わる業者選定について 
（２）学校給食衛生管理基準ＨＡＣＣＰ（ハサップ）等について 

 

 



 

§１２番 渡 辺 征 爾   （新市民クラブ）     【一括方式】 

 
１．市道「溝之口線」の安全施策の確保について 
（１）信号のない交差点に対する本市の認識について 
（２）信号機設置に向けた取組み内容と見通しについて 
（３）信号機のない現状における道路側での安全施策の検討状況について 

 
 

２．「広報かこがわ」記載の事故、犯罪件数をより効果的に周知する工夫につい 
  て 
（１）「広報かこがわ」記載の事故、犯罪件数をより効果的に周知する工夫に 

ついて 

 
 



 

§１７番 井 上 津 奈 夫   （無会派）     【一問一答方式】 

 
１．分かりやすい道路交通環境を確保することについて 

（１）市道における信号機付交差点に地点表示板を設置することについて 
 
 

２．空き家・空き地問題について 
（１）空き家バンク制度の市内全域での運用開始について 
（２）空き家・空き地の管理と利活用について 
（３）所有者の特定における問題点について 

 
 



 

§３番 山 本 一 郎   （創政会）     【一問一答方式】 
 

１．新市民病院の開設後、周辺の交通対策について 
（１）新市民病院の開設後、周辺の交通対策について 

 
 
２．『公開事業評価』は、本当に必要ですか？ 

（１）『公開事業評価』は、本当に必要ですか？ 
 
 



 

§４番 落 合   誠   （創政会）     【一括方式】 

 
１．子どもの貧困対策とひとり親家庭支援について 
（１）ひとり親家庭の現状について 
（２）ひとり親家庭への総合的な支援のための相談窓口設置について 
（３）病児保育とファミリーサポートセンター活用の充実について 
（４）子どもの無料学習支援やひとり親の交流の場の提供について 
（５）フードバンクや子ども食堂への支援について 

 
 



 

§２番 岸 本 建 樹   （無会派）     【一括方式】 
 
１．東・西市民病院での医療方針について 

（１）平成２８年７月１日以後の東・西市民病院跡地活用方針について 
（２）地域包括ケア病棟を求めることについて 
 
 

２．環境を守る為に浄化槽の排水管理を市で行う事を求めることについて 
（１）市内浄化槽の法定管理の受検率約５１％の現状について 
（２）浄化槽保守点検の受検率の把握が出来ていないことについて 
（３）平成２７年度の浄化槽設置と水質管理の状況について 
（４）合併浄化槽の管理を公共で行う事を求めることについて 

 
 



 

§１番 高 木 英 里   （無会派）     【一括方式】 
 
１．障がいの有無で分け隔てしない社会の実現について 

（１）勤労会館等の公共施設のエレベーター設置について 
（２）精神障がい者も交通運賃割引の助成を求めることについて 
 
 

２．ごみ処理広域化とごみ減量化について 
（１）ごみの分別について 
（２）ごみの有料化について 

 
 



 

§９番 白 石 信 一   （公明党議員団）     【一括方式】 

 
１．子どもの学習支援事業について 
（１）学校をプラットフォームとした子どもの貧困対策について 
（２）中学生に対しての学習支援について 
（３）「子どもの貧困対策実施計画」策定について 

 
 

２．投票しやすい環境づくりについて 
（１）期日前投票時間の設定について 
（２）高齢者に対する投票環境の改善について 

 
 



 

§１８番 松 崎 雅 彦   （無会派）     【一括方式】 

 
１．子ども・子育て支援施策の充実について 

（１）子ども・子育て支援計画の量の見込みと提供体制の確保について 
（２）子ども医療費の県内の自治体の充実の状況について 
（３）加古川市として、子ども医療費の充実に向けた今後のとりくみについて 
 
 

２．公共施設への再生可能エネルギー導入状況と電力料金削減に向けたとりく 
みについて 

（１）市役所等公共施設への再生可能エネルギー等の導入状況について 
（２）今後の再生可能エネルギー等の導入のとりくみについて 
（３）公共施設の電力料金削減に向けた、新電力への切り替えについて 

 
 



 

§１１番 稲 次   誠   （新市民クラブ）     【一括方式】 

 
１．子どもたちの夢をはぐくむ公園、日岡山公園の再整備について 
（１）日岡山公園の現状の課題と理想像及び再整備計画について 
（２）ボランティアの参画について 
（３）周辺道路整備及び公園内自転車道路設置について 

 
 

２．加古川市の歴史的財産の活用について 
（１）歴史的財産のＰＲ方法について 
（２）古墳など史跡の管理について 

 
 



 

§１５番 西 村 雅 文   （志政加古川）     【一問一答方式】 

 
１．教科用図書出版会社による謝礼問題について 

（１）問題全般について 
（２）文部科学省からの通知について 
（３）兵庫県教育長の答弁について 
（４）尼崎の事例について 
（５）採択の公平性の確保（再発防止）について 

 
 


